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        Учитель - это вечное движение  

        И рельсы, не дающие свернуть.  

        Учитель - это центр притяжения,  

Он - факел, освещающий нам путь.  

 Кто же такой наставник и кто им может стать? Наставник – это человек, который, 

хочет и может посвящать ребенку своё время, знания силы, становится для него значимым 

и близким человеком в жизни. Наставниками могут стать родители, учителя или бабушка 

с дедушкой, потому что это именно те люди, которые вкладывают в нас свою душу. 

Особое внимание хотелось бы уделить такому виду наставничеству, как учитель – ученик. 

Придя в 2013 году в школу, я познакомилась со своей учительницей начальных 

классов, своим мудрым наставником – Угрюмовой Ольгой Николаевной.  

Её я запомнила на всю жизнь. Ольгу Николаевну любили все. Она была доброй, 

умной, строгой, но справедливой. Вместе с ней мы сделали свои первые шаги в мир 

знаний: научились читать, писать и считать, освоили окружающий нас мир. Если кто-то в 

чем-то отставал, Ольга Николаевна занималась с этим учеником дополнительно, потому 

что она хотела, чтобы каждый был успешен.  Помимо всего этого я и мои одноклассники 

всегда могли к ней обратиться за помощью и быть уверенными в том, что она нас 

выслушает и поддержит в трудную минуту. За что каждый из нас благодарен ей. 

Запомнились также все мероприятия, которые Ольга Николаевна проводила для нашего 

класса, потому что они всегда были наполнены морем впечатлений, радостью и 

позитивом. Благодаря этому наш класс стал дружным. 

Спасибо судьбе за то, что мне и моим одноклассникам встретился такой Учитель с 

большой буквы, как Ольга Николаевна. Она привила нам любовь к учёбе, доказала, что 

всё, что кажется невозможным – возможно. Также это человек стал для нас наставником, 

который сумел указать нам правильный жизненный ориентир. Благодаря ей мы стали 

теми, кто мы есть сейчас. Все наши достижения – это её заслуга. 

Угрюмова Ольга Николаевна подтвердила тот факт, что учитель – это не просто 

профессия, а призвание. Очень жаль, что её сейчас нет. Но мы её никогда не забудем, 

потому что она была замечательным учителем, который проделал огромный труд в 

формировании личности каждого из нас. 


